2 2			¥.	*			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
99 99 E		•	*	14 A	**	\$1 \$10	Noticias	0	07/04/2022	LEGISLATIVO
*	*	*		*		***				

COMENTARIO / GIBRÁN RAMÍREZ (ANALISTA POLÍTICO)

"En México, el diseño institucional generado en un principio fue para la revocación de mandato, se pensó que la figura debería ir aparejada a las elecciones intermedias de esa manera, si la correlación de fuerzas políticas que encumbró a un presidente cambiara a mitad del camino, el pueblo podría decidir que se fuera antes de tiempo y el Congreso escogería a uno que pudiera administrar los asuntos del Estado de acuerdo a las nuevas condiciones. En la Cámara de Diputados contrario a lo que han dicho muchos analistas yo creo que es probable que pase la Reforma Energética, que el PRI se divida, que algunos se ausenten, hay muchas fórmulas para lograrlo, pero si no hay cambios y el presidente sigue endurecido como hasta ahora, pues eso no va a pasar nunca por el Senado, porque por el Senado han querido el Grupo Plural y el PRI algunos cambios, equilibrios para que se les de su pequeña victoria en la reforma del presidente".

Comentario Gibrán Ramírez (mp3cut.net).m4a - Google Drive